
 

令和６年度 第９回へきなん市民環境会議定例会 会議録 

 

と き 令和６年１２月５日（木）  

午後７時から７時３５分まで 

ところ 碧南市役所談話室２、３    

司 会 高田             

○出席者 １３名 

○欠席者  ２名 

 

１ 全体協議 

 (1) 秋のクリンピーについて（報告）【１１月１７日（日）7：30～9：00】 

 ・全体の参加者６，３００人。  

・収集したごみは、可燃が１，８４０㎏ 不燃が７８０㎏ 

・市民環境会議は、川口町河川敷で実施 

  ・委員５名と平岩鉄工所の社員約２５名が参加した 

  (参加者の感想) 

  ・海の近くのごみ拾いはさわやかで気持ちいい。 

  ・若い参加者が多く、大きいごみをたくさん拾ってくれたため、自分は細かいごみを

拾った。 

  ・細かいごみは砂のなかにもたくさん落ちていた。 

  ・水面を浮遊しているごみはなかった。 

  ・雨上がりだったため、草むらに入るとすすが付いてしまった。 

  ・平岩鉄工所からたくさん参加してくれた。委員からもより多く参加していきたい。 

  ・企業の方針が環境優先となっている。積極的に参加できて良かった。 

  ・今年度は駐車場所に入る道の片方が通行止めだったため、車がいっぱいになり停め

にくかった。 

  ・今年度は満潮の時間と重なったのか、水位が高く草むらの中にあるごみが拾いにく

かった。 

 

２ その他 

(1) 油ヶ淵水質モニタリングについて【１２月８日（日）９：００ ＠鷲塚公民館】 

 担当：杉浦捨、中根、加藤、鈴木恵、須田 



   

(2) 自然観察会 in 岡崎東公園について（報告）【１１月２４日（日）9：00～13：00】 

 ・８名が参加 

 ・少し寒かったが天気も良く、カワセミも見ることができて良かった。  

 ・カモが思ったよりたくさんいた。  

 ・ただ観察するだけでなく、体験するものを取り入れると良いと感じた。 

 ・次回の観察会は２月に豊田の前田公園に行く。ぜひ参加してください。  

 

(3) 「すぅーはぁーのおはなし」について 

  ・製作に携わっていた新海氏に連絡を取り、送ってもらうこととなった。 

  ・企業、委員の活動や、関わっている団体、ボランティアなどで活用できないか検討

してみてほしい。 

  ・きづなぁぐでも子どもがいるため説明しても良いのではと思う。 

   →かみしばい型もあると良い。 

   →以前見たことがある気がするため確認してみる。 

 

 (4) 啓発品について 

  ・今年度の予算の残額で消耗品等の買うものがなければ、啓発品を作成したい。 

  ・昨年作成した紙ファイルの残数が少ないため、追加で作成していきたい。 

 

 (5) 碧南きづなぁぐ２０２５について 

  ・日程が令和７年９月１４日（日）に決定した。 

  ・場所はあいくる 

 

 (6) 令和７年度の植木市について 

  ・１２月１７日に会議がある。 

  ・生ごみ処理キットは今年度と同じ２０セットを作成することとする。 

 

 

次回開催 令和７年１月９日（木） 

                           碧南市役所談話室２、３ 


